
Fabian Schleusener zum Club?
Beitrag von „kaiserburg“ vom 12. Juni 2019, 13:08

Geld müsste an für sich aus den nicht vorgenommenen Transfers aus der Winterpause
vorhanden sein. Da standen meines Wissen 4 Mio. im Raum
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